



Sehr geehrte Damen und Herren,

Ein guter Auftakt war die Bürgerversammlung im Dorfgemeinschaftshaus Rheinen Ende Oktober. Derzeit befinden wir uns hinsichtlich der Fördergeldanträge für alle Teilprojekte in enger Abstimmung mit der Bezirksregierung Arnsberg. Wir erwarten im Januar diese zu stellen um kurzfristig einen verbindlichen Fördergeldbescheid in den Händen halten zu können.

Um auch IHREN Interessen gerecht zu werden, wollen wir gerne die Frage nach ihrem Beitrag zu den Hausanschlüsse beantworten. Eine überschlägige Ermittlung dieser Kosten ist in unsere Förderskizze eingeflossen und auf dem Weg zur Bezirksregierung. Jetzt kommt es darauf an, in wie weit man unserem Vorschlag folgt um die Anschlusskosten für SIE so gering wie möglich zu halten. Wir erwarten eine Rückmeldung auf unsere Anträge im Februar 2015. Sobald wir Klarheit in diesem Punkt haben, werden wir Sie und alle Beteiligten in dem gemeinsamen Projekt informieren. Bis dahin müssen auch wir uns noch in Geduld üben und den bürokratischen Förderweg einhalten. Wir hoffen dabei auf Ihr Verständnis.

Ab Anfang des neuen Jahres werden wir einen Mitarbeiter extra für das Thema KWK Modellkommune reservieren, der für Ihre Fragen, Anregungen und Planungen zur Verfügung stehen und über aktuelle Fortschritte informieren wird. Im Februar werden wir Ihnen konkrete Antworten auf Ihre Frage zu Kosten zu Ihrem Nahwärmeanschluss in Rheinen machen können.

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und gibt uns Anlass einmal innezuhalten, um Vergangenes und Zukünftiges, Erinnerung und Erwartung, Vorhandenes und Neues zu bedenken, aber auch Gemeinsames zu planen.

Zum Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen und Ihren Familien angenehme Stunden in fröhlicher und besinnlicher Runde, aber auch Ruhe und Zeit zum Entspannen sowie einen schwungvollen Start ins neue Jahr.

Mit besten Grüßen aus dem Iserlohner Rathaus und von den Iserlohner Stadtwerken